

Ashtar Sheran kündigt den ersten Massenkontakt mit den Brothers of the Stars an

https://www.youtube.com/watch?v=GgvRXHZcQmM

Willkommen, meine lieben Wesen des Lichts. Hören Sie aufmerksam zu und nehmen Sie diese folgende Botschaft mit Liebe auf.

Grüße, meine geliebten Brüder. Ich bin Commander Asthar Sheran vom Mutterschiff The New Jerusalem, reise durch diesen wunderschönen Himmel des gesamten amerikanischen Kontinents, von der Arktis bis zur Antarktis, und strahle die Kraft und Kraft aus, die dieses Schiff aufgrund seiner Vibration und seiner Größe ausstrahlt. Schwingung, die von allen Wesen mit erwachtem Herzen, mit erwachtem Gewissen empfunden wird, die bereits unsere Nähe zu deiner kennen, meine Geliebte.

Es gibt Zeiten, in denen wir so nah dran sind... aber so nah, dass wir manchmal denken, das Schiff könnte sich in seiner dimensionalen Raumzeit materialisieren.

Wir bereisen diesen Kontinent und besonders diese südlichen Länder, um die Frequenz des Lichts zu denen auszustrahlen, die sich nach unserem Treffen sehnen und wünschen. Unser Kontakt. Dieser Kontakt ist enger als Sie denken. Dieser Kontakt zwischen den Welten wird, wie ihr denkt, sehr bald stattfinden.

Dieser massive Kontakt unserer Schiffe wird für die Augen sichtbar werden, selbst für die Ungläubigsten, die die Existenz von Leben in anderen Teilen des Universums nicht leugnen können.

Die Schiffe der verschiedenen Kommandos. Schiffe in verschiedenen Formen. Schiffe unterschiedlicher Größe und Energie werden den Himmel öffnen und sich manifestieren. Sie können von allen Medien aufgezeichnet werden, obwohl wir bereits Kontakt hatten und unsere Schiffe in vielen Teilen der Welt gesehen wurden. Kontakt, der jedes Mal größer geworden ist.

Der kommende Kontakt, der massive, wird so sein, wie ich es euch dort erklärt habe. Es werden individuelle Kontakte zu Wesen hergestellt, die bereits emotional und mental bereit sind, mit uns in Kontakt zu treten. Jene Wesen, deren Frequenz unsere Energie unterstützen kann. Natürlich müssen wir unser Energieniveau senken und Sie müssen Ihres erhöhen, um einen Treffpunkt zu erreichen. Die Frequenz, die vom Mutterschiff The New Jerusalem ausgestrahlt wird, soll die Frequenzebene des Planeten und insbesondere dieses amerikanischen Kontinents vervollständigen.

Auf einer nicht-physischen Ebene agieren auch viele Schiffe aller Kommandos, die, wenn wir uns irgendwann entscheiden würden, uns sichtbar zu machen, was passieren wird, sie erstaunt wären, so viel Majestät und so viel Licht ausstrahlen zu sehen unsere Schiffe.

Viele werden von Bewusstsein zu Bewusstsein aktiviert; andere werden durch fortschrittliche Technologie aktiviert; andere sind etwas besser an die Abmessungen angepasst, die Ihren etwas näher kommen. Auf diese Weise wird dieser erste massive Kontakt mit euch in Kontakt treten, um das Ereignis anzukündigen, das stattfinden wird, und es wird so etwas nicht unvorbereitet sein, wie ich euch gesagt habe, es wird etwas sehr Geplantes sein.

Aber wie Sie verstehen können, wird es immer Regierungen und Institutionen geben, die uns angreifen wollen, aber alles ist bereits so koordiniert, dass alle ihre Waffen, aller Art, deaktiviert sind. Die Technologien, von denen Sie sich nicht einmal vorstellen können, dass sie viele Weltregierungen haben, werden

Sie diejenigen sein, die den Ton für den Kontakt angeben werden. Wir werden es euch ankündigen, damit ihr es öffentlich machen könnt, und von diesem heiligen Berg der Schiffe werden sie einlaufen und ankommen.

Weißt du, was wir tun werden: Wir werden die Satelliten nehmen und selbst die Bilder der Schiffe übertragen. Viele mit ihren Handys, mit ihren Kameras und andere mit ihren Geräten werden uns fotografieren, Videos aufnehmen können. Das Fernsehen wird senden können, weil es nicht nur ein Blitz oder ein Blinzeln sein wird. Wir werden da sein. Wir werden lange genug dort sein, damit jeder, absolut jeder uns sehen und die Unermesslichkeit des VATER-MUTTER-GOTTES verstehen kann, dass es Leben nicht nur auf dem Planeten Erde gibt. Das Leben im menschlichen Ausdruck ist kein einzelner Ausdruck der Form, sondern es existiert an vielen Orten in diesem Universum, und in Wirklichkeit möchten wir alle als eine Große Familie leben, als eine Große Familie des Lichts, vereint durch die Liebe des VATERS. MUTTER ADONAI, damit du verstehst, dass dieser erste Kontakt stattfinden wird, bevor die großen Ereignisse, die auf den Planeten kommen werden, entfesselt werden.

Es ist notwendig, dies auf diese Weise zu tun, damit viele bereits verstehen und ihr Verständnis öffnen und sich öffnen, um die Liebe der Sterne zu empfangen, ihrer Sternenbrüder, die sie mit unendlicher Liebe lieben. In der Liebe, die uns verbindet. Die Liebe zu wissen, dass wir der eigentliche Ausdruck von VATER MUTTER GOTT sind. Wir und ihr.

Friede, mein Geliebter und bis zum nächsten Kontakt.

Segen.

Wir senden eine sehr starke und feste Umarmung an jeden von euch, der diese Botschaft hört und liest

ASTHAR SERAN

verabschiedet sich